

# Principales lugares para visitar en Camboya

## Banlung

Esta ciudad del norte del país es un regalo del cielo para los que buscan naturaleza y encuentros, con sus vastas extensiones de bosque y sus numerosas cascadas. Las extensas tierras de cultivo también ofrecen la oportunidad de conocer a las numerosas minorías étnicas que las cultivan.

## **Battambang**

Battambang, la segunda ciudad más poblada de Camboya, tiene un encanto especial. Su arquitectura colonial francesa y los diversos monumentos repartidos por la ciudad la convierten en un destino muy conocido. Los espléndidos y auténticos paisajes de los alrededores no hacen sino confirmar su reputación.

### Kampot

Kampot es la principal ciudad de la provincia del mismo nombre. Domina el golfo de Siam y es la base ideal para visitar el parque nacional de Bokor, relajarse en la playa de Kep o descubrir los bellos paisajes de la isla Rabbit, también conocida como Koh Tonsay.

# **Kompong Cham**

Situada a orillas del Mekong, esta encantadora y tranquila ciudad ha conservado su herencia colonial. Los alrededores son famosos por el templo de Wat Nokor y sus esculturas de Apsara, así como por las aldeas de las minorías Cham, el tercer grupo étnico de Camboya.

## Kompong Chhnang

Situada en pleno centro de Camboya, esta ciudad se encuentra a orillas del río Tonle Sap y alberga un gran puerto pesquero. Kompong Chhnang, parada habitual de los viajeros que recorren el río en barco, ofrece un lugar ideal para pasar la noche en un ambiente relajado.

## **Kompong Thom**

Esta auténtica región del centro del país alberga parte del patrimonio cultural más importante de Camboya. Entre ellos destacan Phum Prasat y Sambor Prei Kuk, con más de cien templos preangkorianos perdidos en la jungla.

#### Kratie

Situada a 250 km al norte de Phnom Penh, esta auténtica región ofrece magníficos paisajes entre las orillas del Mekong y los arrozales. También es hogar de delfines de agua dulce, que pueden verse al atardecer.

# Lago Tonlé Sap

Situado al sur de Siem Reap, este lago es el mayor del sudeste asiático. Además de su tamaño, es también uno de los más singulares del mundo, con su propio ecosistema único. Las condiciones climáticas de Camboya, con alternancia de estaciones secas y húmedas, hacen que su superficie cambie dos veces al año, multiplicándose por 6 durante la estación lluviosa. Este fenómeno contribuye al carácter único de los pueblos de los alrededores, cuyas viviendas están construidas sobre pilotes.

#### Mondol Kirí

Es sin duda la región más insólita de Camboya, por su escasa población, sus espectaculares paisajes y las etnias y tribus residentes. La región también presume de poderosas cascadas, colinas boscosas y bosques de pinos que se pueden visitar a lomos de elefantes, entre otras cosas.



#### Phnom Penh

Enclavada en la confluencia de los ríos Tonle Sap y Mekong, Phnom Penh, con sus bulevares arbolados, sus edificios de estilo colonial y su pequeña croisette, es una ciudad de innegable encanto. Este oasis de paz ha conservado toda su historia, lo que lo convierte en un magnífico lugar que no hay que perderse.

## **Poipet**

Poipet, ciudad fronteriza entre Camboya y Tailandia, se utiliza a menudo en los circuitos que unen Phnom Penh y Bangkok. Su situación geográfica ha contribuido a su rápido desarrollo, convirtiéndola en un lugar original e insólito que visitar.

#### Preah Vihear

Al abrigo del turismo de masas gracias a la falta de desarrollo de infraestructuras, esta región ofrece un auténtico paréntesis. Se pueden visitar magníficos templos angkorianos. Sin embargo, la estación seca es muy recomendable para visitar estos lugares de difícil acceso.

#### Ratanak Kirí

Aislada y rústica, esta provincia al norte de Phnom Penh ofrece una serie de parajes naturales con fauna (loros, elefantes, etc.) y flora variadas. Además de estas riquezas, hay varios pueblos tradicionales Kroeung.

#### Sambor Prei Kuk

Situado a 176 km al este de Angkor, Sambor Prei Kuk es uno de los numerosos yacimientos arqueológicos de Camboya, y también uno de los más interesantes. Aquí podrá descubrir la arquitectura jemer con detalles decorativos propios de este lugar cargado de historia.

## Siem Reap (Angkor)

Antaño capital del Imperio Jemer, el vasto complejo de Angkor es uno de los yacimientos arqueológicos más bellos del planeta. Mezcla de piedra y selva en perfecta armonía, los templos de Angkor conservan toda su belleza y siguen siendo testimonio de la grandeza del Imperio Jemer.

## Sihanoukville

Situada en el sureste de Camboya, en el golfo de Siam, Sihanoukville es el único puerto marítimo del país. Esta ciudad verde y montañosa también presume de hermosas playas de arena blanca. Sus aguas transparentes y las bonitas islas que la rodean la convierten en un lugar agradable para una excursión playera.

# **Tonle Bati**

Este lago, situado a unos treinta kilómetros de Phnom Penh, es un lugar popular entre los lugareños para pasar un fin de semana tranquilo y relajante. Las principales actividades aquí son el pícnic y la pesca, una forma ideal de relajarse en un entorno tranquilo.